

Gemeindenachrichten Reitnau

Zusatz-Ausgabe vom 20. Februar 2026
www.reitnau.ch



Wir sagen Adieu!

Liebe Dorfbevölkerung



Das sind unsere letzten Dorfladen-News, die Sie von der Dorfladen Reitnau GmbH erhalten werden. Am Samstag, 28. März 2026, um 12.15 Uhr, schliesst sich unsere Ladentür für immer.

Es ist uns sehr schwergefallen, diese Entscheidung zu treffen. Mehrfach haben wir Sie informiert, dass unser Lädeli nicht kostendeckend ist und Sie um Kaufunterstützung gebeten. Zudem haben wir in den letzten Jahren intensiv nach weiterführenden Lösungen, auch gemeinsam mit der Gemeinde Reitnau, gesucht, was aber nicht gelang. Auch ein geplantes Projekt im Attelpark konnte leider nicht umgesetzt werden.

Der Schuldenberg, welchen die Burgherr Holding tragen muss, hat in der Zwischenzeit ein Ausmass erreicht, das für die Burgherr Holding nicht länger zu verantworten ist. Wir bedauern es, dass die Bevölkerung der Gemeinde Reitnau künftig auf eine Einkaufsmöglichkeit mit Poststelle im Dorf verzichten muss.

Bereits ab heute finden Sie attraktive Abverkäufe im Ladenlokal. Besuchen Sie uns und decken Sie sich mit günstigen Produkten ein! Denken Sie daran, dass Treuebons und Gutscheine nur noch bis Ende März 2026 entgegengenommen werden.

Falls Sie zu unseren «Gschänk-Egge»-Lieferanten gehören, bitten wir Sie, Ihre unverkauften Waren bis spätestens am 6. März 2026 wieder abzuholen.

Traurig, aber dankbar verabschieden wir uns von Ihnen. Dankbar für Ihre Kundentreue, für die vielen wertvollen Kontakte und Gespräche, aber auch für die Beziehungen, welche in den vergangenen Jahren entstanden sind. Wir werden Sie vermissen!

Wir wünschen Ihnen von Herzen alles Gute!

Zum letzten Mal

Ihr Dorfladen-Team und Burgherr Holding AG

D. Schäfer Silvia T. By C
Lys Vogel

Wie geht es mit der Post in Reitnau weiter?



Information des Gemeinderats

Mit der Schliessung des Dorfladens Reitnau per Ende März 2026 endet auch der Betrieb der bisherigen Postagentur.

Der Gemeinderat hat zusammen mit der Post verschiedene Möglichkeiten geprüft, um weiterhin eine gute Grundversorgung zu sichern. Dabei hat sich der Gemeinderat für folgende Lösung entschieden:

- Die Post kommt in Zukunft zu den Menschen nach Hause (Hausservice).
- Zusätzlich steht neu die Postagentur im Volg Staffelbach für alle Postgeschäfte (inkl. Abholen von Einschreiben und Paketen) zur Verfügung.

Warum nicht eine neue Postagentur bei der Gemeindeverwaltung?

Diese Idee wurde intensiv geprüft, aber:

- Auch mit längeren Öffnungszeiten könnte Reitnau nicht das bieten, was z. B. der Volg Staffelbach mit durchgehenden Öffnungszeiten (Montag bis Samstag 6 - 20 Uhr) bietet.
- Die durchschnittliche Nutzung der Postagentur im Dorfladen pro Tag für Einzahlungsbelege, Sendungsabholungen und Pakete (Privatkunden) lag im tiefen einstelligen Bereich.
- Berufstätige könnten die Post in Reitnau kaum nutzen – es wäre ein Angebot für wenige.
- Viele Einwohnerinnen und Einwohner erledigen ihre Einkäufe und Postgeschäfte bereits heute auswärts, zum Beispiel in Schöftland oder Staffelbach.
- Eine zusätzliche Postagentur im Gemeindehaus hätte unter diesen Umständen keinen echten Mehrwert für die Bevölkerung gebracht.
- Der Gemeinderat möchte gute Lösungen für alle, nicht halbe Lösungen für einige wenige.

Warum Hausservice und Filiale mit Partner in Staffelbach?

- Beim Hausservice kommt die Post direkt und kostenlos zu Ihnen nach Hause – Briefe oder Pakete aufgegeben oder Einzahlungen können an der Haustür erledigt werden.
- Mit der Post-App lässt sich übrigens die Ankunft von Einschreiben oder Paketen ganz einfach steuern.
- Der Hausservice ist einfach zu bestellen – per Telefon oder online.
- Einzahlungen mit Bargeld sind auch an der Haustüre möglich.
- Verpasste Sendungen werden auf Wunsch kostenlos ein zweites Mal zugestellt.
- Der Hausservice ist besonders geeignet für Personen, die nicht mobil sind oder keine längeren Wege auf sich nehmen möchten.
- Die Postagentur im Volg Staffelbach bietet sehr lange Öffnungszeiten (6 - 20 Uhr), auch am Wochenende (Samstag).
- Der Standort in Staffelbach ist mit dem Auto gut erreichbar und bietet Parkplätze.
- Für Personen mit ÖV ist Staffelbach liniennässig nur drei Dörfer entfernt und gut angebunden.
- Durch die Kombination von Hausservice und Postfiliale mit Partner in Staffelbach bleibt das volle Angebot der Post zugänglich – einfach, nah und zuverlässig.

Was passiert mit dem Briefkasten beim Dorfladen?

Der Briefkasten beim Dorfladen wird durch die Post entfernt. Derjenige beim Schulhaus bleibt bestehen.

Was ist dem Gemeinderat wichtig?

Der Gemeinderat weiss, dass der Wegfall von Dorfladen und Poststelle ein Verlust ist – gerade für viele ältere Menschen. Dennoch soll eine Lösung gefunden werden, die nachhaltig, praktisch und für möglichst viele gut nutzbar ist.

Deshalb hat sich der Gemeinderat nach reiflicher Überlegung für den Hausservice und die Zusammenarbeit mit Staffelbach entschieden. Die Post wird wenige Wochen vor der Umstellung die Bevölkerung mit einem separaten Flyer informieren, welcher in alle Haushaltungen verteilt wird.